



Eine Information der Vertrauenskörperleiter für die Vertrauensleute / Beschäftigten der Daimler AG, Werk Kassel

IGM KANDIDATEN WERDEN PER UR-WAHL PLATZIERT!

Am 30. und 31.01.2014 wurde in einer Persönlichkeitswahl die IG Metall-Kandidaten ermittelt. 2340 wahlberechtigte IG Metall-Mitglieder haben die Möglichkeit gehabt, Ihre Kandidaten auf der IG Metall-Sicherungsliste zu platzieren. 80,6% haben Ihre Stimmen abgegeben. Das sind 1887 KollegInnen die den Weg an die Wahlurne gegangen sind.





Erstmals gab es auch in der Geschichte der Ur-Wahl einen zweiten Wahlgang. Hier stellten sich die zwei Spitzenkandidaten zur Wahl. Das Ergebnis: 72,9% haben bei Dieter Seidel mit "Ja" gestimmt. Bei Rainer Popp waren es 72,2%. Diese prozentuale Ergebnisse sind auf den zweiten Wahlgang isoliert zu betrachten. D.h. das die Ja- mit den Nein-Stimmen und den gültigen Stimmen gegeneinander gerechnet werden.



Bild oben links: Andrang im

Wahllokal 85

Bild oben rechts: Wahllokal

50-53

Bild links unten: Im

Kundencenter wird ausgezählt Bild unten rechts: Kollege Reichenberg gibt seine

Stimme ab

Impressum: Stefan Pilz, Peter Möller